

19 marzo, 2024

## Focus on...México Donde empezó todo

**Acapulco**, sede del **GNP México P1**, es la ciudad donde todo comenzó. Fue allí donde en 1969 el magnate mexicano **Enrique Corcuera**, para intentar aprovechar un espacio al aire libre en su casa y al no tener espacio suficiente para construir una pista de tenis, decidió montar una estructura cerrada por muros y redes metálicas, creando sin saberlo la primera pista de pádel de la historia. Pero México es un país importante para el pádel, no sólo porque fue el primero en el que se practicó esta disciplina, sino porque en los últimos años es una de las naciones del continente americano con mayor índice de crecimiento.

De hecho, **Jorge Adalberto Mañé Rendón**, presidente de la Federación Mexicana de Pádel (**FEMEPA**), declaró recientemente: "*Para que se den una idea del crecimiento de este deporte, en 2018 había cinco estados que jugaban oficialmente al pádel. Hoy el deporte se juega en 29 de los 31 estados de México*". De acuerdo con estimaciones del **Departamento de Investigación y Análisis de Datos de la FIP**, en territorio mexicano existen más de 320 clubes (de los cuales 130 están afiliados a la FEMEPA), 1,500 canchas, más de 300,000 jugadores amateurs y 3 millones de aficionados que siguen este deporte en redes sociales. Hay más de 7,300 jugadores afiliados a la Federación, de los cuales 35% son mujeres.

En 2023, hasta **134** jugadores participaron en torneos internacionales FIP clasificados en la clasificación mundial, y siete jóvenes jugadores entraron en la clasificación **FIP Promises**. Y también el año pasado se celebraron nada menos que cinco torneos **CUPRA FIP Tour** en diferentes categorías (un FIP Rise en categoría masculina y femenina, un **Gold**, un **Star** y un **Platinum** todos en categoría masculina). Hasta 18 torneos ha organizado México desde 2020 entre CUPRA FIP Tour y Premier Padel, lo que demuestra la importancia internacional del país en este deporte. Premier Padel regresa a México año y medio después del torneo de Monterrey (2022) ganado por **Arturo Coello** y **Fernando Belasteguín** en la final sobre **Agustín Tapia** y **Sanyo Gutiérrez**.

Hasta 16 atletas mexicanos, entre ellos 13 mujeres, han ganado un torneo del **CUPRA FIP Tour** en sus carreras: la más premiada es la mexicana número 1 **Ana María Cabrejas** (actualmente

número 147 de la Clasificación Mundial Unificada a partir de 2024) con cinco títulos, incluido un FIP Platinum en 2022, seguida de **Ana Paula De La Pena** con tres títulos (dos ganados en parejas por las dos Ana). Cabrejas, junto con su compatriota **Camila Ramme Coellar**, recibió una wild card para entrar en el cuadro principal de **GNP México P1**.

\*\*\*\*\*

Press contacts:  
International Padel Federation  
Email: [press@padelfip.com](mailto:press@padelfip.com)